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Timo Przybylak 

FDP-Fraktionsvorsitzender 

Alleestraße 1 

59269 Beckum 

Herrn Bürgermeister 

Michael Gerdhenrich 

Weststr. 46 

59269 Beckum 

Beckum, 22.02.2021 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Gerdhenrich, 

die FDP-Ratsfraktion stellt hiermit folgenden Antrag zur Beschlussfassung im hierfür zuständigen Ausschuss. 

Antrag: 

Die FDP beantragt die Aussetzung der Sanierung des Tennis-Hartplatzes auf der Tennisanlage am 

Harberg in Neubeckum auf vorerst unbestimmte Zeit. Die Sanierung des Hartplatzes sollte, sobald sich 

die Haushaltslage in der Zukunft wieder entspannt hat, umgesetzt werden. Alle weiteren 

Baumaßnahmen an der Tennisanlage in Neubeckum sollen wie geplant weiterhin durchgeführt 

werden. 

Begründung: 

Die FDP Fraktion Beckum sieht die Sanierung des Tennis-Hartplatzes am Harberg in Neubeckum als 

Wünschenswertes Projekt an, die FDP Beckum bekennt sich ausdrücklich zu Investitionen in unsere 

Sportanlagen.  Aufgrund der verschlechterten Haushaltslage für die nächsten Jahre, hat die FDP-Fraktion 

bei ihren Haushaltsberatungen jedoch eine Neubewertung in der Prioritätenliste für dieses konkrete Projekt 

diskutiert und ist abschließend zu der Überzeugung gelangt, diese Maßnahme zu einem späteren  

Zeitpunkt durchzuführen. Die weiteren Maßnahmen in der Tennisanlage am Harberg in Neubeckum sollen 

weiterhin wie geplant durchgeführt werden, hier werden Investitionen von ca. 170.000 Euro getätigt. 

Wichtig ist der FDP-Fraktion das der Spielbetrieb auf der Tennisanlage weiterhin unter guten Bedingungen 

gesichert wird. 

Die Neubewertung hinsichtlich der Priorisierung der Sanierung des Tennis-Hartplatzes ist keine leichte, aber 

eine notwendige Entscheidung. Bei der Sanierung des Tennis-Hartplatzes fallen mittlerweile höhere Kosten 
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als ursprünglich geplant an, mittlerweile würde die Maßnahme 110.000 Euro kosten. Auch durch die 

Kostensteigerung um weitere 23.000 Euro kommt die FDP-Fraktion zu dem Entschluss die Maßnahme der 

Sanierung des Hartplatzes auf vorerst unbestimmte Zeit zu verschieben.  

Wir müssen aufgrund der verschlechterten Haushaltslage durch die Corona Krise auch die Ausgabenseite 

im Haushalt genauer betrachten. Die von der Verwaltung eingeplanten Steuererhöhungen ab den Jahren 

2022 haben nicht nur bei den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Beckum, sondern auch bei der FDP-

Fraktion zu tiefgründigen Diskussionen geführt. Bevor Steuererhöhungen beziffert werden, gilt es die 

Ausgabenseite genau zu überprüfen und auch weitere Vorschläge zur finanziellen Entlastung der 

zukünftigen Haushalte zu machen. Dieser Antrag ist ein weiterer Baustein von bisherigen FDP-Anträgen für 

die anstehenden Haushaltsberatungen, um Alternativen zu bisher möglichen Szenarien einer 

Steuererhöhung ab dem Jahr 2022 in bisher bezifferter Höhe aufzuzeigen. 

Mit freundlichen Grüßen, 

  

Timo Przybylak            

FDP Fraktionsvorsitzender         


